

ABSTRAK

Hubungan Perhatian Orangtua dengan Moral Remaja (*Studi Korelasional Terhadap Siswa kelas XI dan XII SMA Negeri 1 Sutera Pesisir Selatan*)

Oleh: Jaufani Gianoza

Masa remaja merupakan masa peralihan dari masa kanak-kanak menuju masa dewasa. Dalam masa ini remaja dibimbing dan diperhatikan oleh orangtuanya agar tingkah laku remaja tidak menyimpang dari norma dan nilai-nilai moral. Remaja banyak mengalami tantangan perkembangannya, baik dalam diri maupun luar diri terutama pada lingkungan sosial. Salah satu tantangan remaja adalah bertingkah laku yang kurang sesuai dengan norma dan nilai-nilai agama. Oleh karena itu, banyak menimbulkan tingkah laku remaja kurang sesuai dengan aturan norma dan nilai-nilai moral. Dalam penelitian ini dibahas bagaimana hubungan perhatian orangtua dengan moral remaja di SMA Negeri 1 Sutera Pesisir Selatan. Tujuan penelitian adalah mendeskripsikan perhatian orangtua, mendeskripsikan moral remaja dan menguji hubungan perhatian orangtua dengan moral remaja di SMA Negeri 1 Sutera Pesisir Selatan.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif korelasional yaitu mendeskripsikan perhatian orangtua dan moral remaja serta melihat hubungan perhatian orangtua dengan moral remaja di SMA Negeri 1 Sutera Pesisir Selatan. Populasi penelitian berjumlah 647 orang yang terdaftar pada tahun ajaran 2011/2012, dengan sampel berjumlah 87 orang yang diambil dengan menggunakan teknik *Proportional Stratified Random Sampling*. Pengumpulan data menggunakan angket mengenai perhatian orangtua dan moral remaja. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan teknik statistik untuk mencari skor mean, standar deviasi, dan persentase. Untuk melihat hubungan perhatian orangtua dengan moral remaja di SMA Negeri 1 Sutera Pesisir Selatan digunakan teknik *Pearson Product Moment Correlation* melalui program statistik *SPSS 17.00 for windows release*.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa 1) Perhatian orangtua berada pada kategori tinggi; 2) Moral remaja sebagian besar berada pada kategori baik; dan 3) Terdapat hubungan yang signifikan antara perhatian orangtua dengan moral remaja di SMA Negeri 1 Pesisir Selatan.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disarankan kepada guru BK, guru mata pelajaran, kepada kepala sekolah, dan kepada orangtua siswa bahwa sangat perlu sekali memberikan pengawasan kepada anak/remaja untuk terciptanya suasana yang nyaman. Kemudian melalui pendidikan moral yang diberikan, anak/remaja bisa menemukan nilai-nilai yang dapat diserap sebagai persiapan untuk memasuki dunia kerja dan untuk kehidupan secara layak dalam masyarakat.